



Groupe scolaire découvrant le travail de Manu Poydenot



Point d'accueil du festival investi par le public



Séverine Oudart présente son installation aux visiteurs

Contactez-nous !

Association pour la Fête de l'Eau à Wattwiller

Association inscrite au registre des associations du Tribunal d'Instance de Thann – Volume 35 – Folio 39 - Siret : 42176964700023

Adresse du siège social :

Mairie – 10 rue de la 1^{ère} Armée, 68700 Wattwiller

Mail : contact@few-art.org

Comité directeur :

Aurélie Brengarth – 06 71 13 91 19

Emmanuel Valentin – 06 31 65 11 20

Jean-Marc Muller – 06 45 55 93 46

Mathieu Spinner – 06 76 40 75 91

Anne-Catherine Valentin – 06 07 58 63 99

Direction artistique :

Marina Krüger – 06 75 32 92 67

<https://www.few-art.org/>

https://www.instagram.com/few_wattwiller/

<https://www.facebook.com/fetedeleauwatt/>



Site de la FEW

Photographies et textes :

Dominique Ackermann et Marina Krüger

Les photographies ont été prises sur le parcours de la FEW 2023.

Ici, détail de l'oeuvre «Sous l'océan» de Joseph Kieffer.

FE | W

parcours d'art contemporain

Wattwiller

La Fête de l'Eau à Wattwiller (FEW) est un Festival qui a pour mission de créer des rencontres entre le public et les œuvres d'art autour d'un thème lié à l'eau, élément essentiel à la vie.

Un parcours d'art contemporain se déploie ainsi chaque année à travers le village, au plus près des habitants qui accueillent les œuvres.

Le Festival FEW dure 15 jours et est ponctué d'événements liés à un thème différent chaque année.



Détail de l'oeuvre «Tornado Parade» de Manu Poydenot

DES ACTIONS ET DES CHIFFRES DES OEUVRES ET DES GENS...

- Un **festival** annuel de 15 jours
- **10 artistes** de renommée nationale et internationale
- **3 à 6 projets pédagogiques** annuels, les artistes vont à la rencontre des enfants dans les écoles
- Des ateliers proposés dans les structures partenaires durant toute l'année, les artistes collaborent avec les habitants et divers publics de la région
- **Une équipe de 6 à 8 médiateurs.trices** pour accompagner le public sur le parcours et proposer des ateliers artistiques et ludiques
- **Une vingtaine de membres actifs** œuvrent pour offrir des événements conviviaux de qualité
- **3 concerts, 1 bal, 2 soirées rencontres avec des artistes**, débats et découvertes sont au rdv et tout cela, **gratuitement** !
- 1 catalogue d'exposition, des cartes postales et autres créations originales en édition limitée sont produites chaque année
- **3000 visiteurs par an** venant d'horizons multiples, en visites guidées ou en visites libres
- Au moins **1 exposition monographique** proposée **dans une structure partenaire** en parallèle du festival



Sculpture «Breathe» de Bonggi Park

LES OBJECTIFS DE LA FEW...

- Diffuser la création actuelle
- Soutenir les artistes dans l'expression de leur vocation
- Utiliser l'art comme vecteur d'apprentissage
- Offrir des expériences sensorielles et ludiques accessibles à tous
- Fédérer et réunir les gens autour de la création artistique contemporaine
- Rendre partenaires et publics acteurs de ce projet global !



Visite guidée
devant l'œuvre
«La Vague»
de Fanny Buecher

L' Association pour la FEW est sensible aux valeurs d'éducation, d'ouverture d'esprit, de tolérance et d'attention aux autres et au monde que porte l'art contemporain.

A travers ce Festival, le parcours de la FEW propose d'aborder la création artistique de façon ludique et conviviale.

Aujourd'hui, la FEW, bien implantée dans le territoire du Grand Est, au-delà d'être une association et un parcours d'art, est aussi reconnue comme structure culturelle à part entière.



L'artiste Joseph Kieffer avec des collégiens

L'ASSOCIATION ET SES MEMBRES

La FEW est gérée par l'Association pour la Fête de l'Eau à Wattwiller, créée en 1998.

Un comité de gestion s'entoure de professionnels pour mener à bien son projet :

- Une direction artistique
- Une équipe de régie
- Une équipe de médiation
- Enfin, une vingtaine de bénévoles dynamiques
- Et des personnes ressources (une photographe, un graphiste, une conseillère pédagogique en arts plastiques...) grâce à qui l'association tient le cap depuis plus de 25 ans.



Public et membres de la FEW à la buvette
et point d'accueil du festival